

Street Art

Par beau temps, les enfants envahissent les cours d'école et se les approprient à coup de jeux sportifs, de jeux d'imagination mais aussi de moments artistiques. Et quoi de mieux que les pavés de la cour pour feuille blanche ! Leur matériel : des craies. Et c'est parti pour nos petits artistes en herbe qui ne sont jamais à court d'imagination. Pavés coloriés, animaux de toutes sortes, dessins abstraits : pas de limite à la création. Dernièrement, c'est même un Mickey, d'après un modèle, qui est apparu sous les traits de craie.

Les beaux jours s'installant, ce n'est sans doute que le début de ces dessins grandeur nature !



Nora et son Mickey



Le chat de Maïssa